



Hôtel des Invalides

(Paris, France)

Nous intervenons aux côtés de l'atelier Cairn sur la rénovation et la sécurisation des accès et extérieurs du SGDSN et sur les cheminements des personnes en situation de handicap pour assurer l'accès de nuit. Le projet d'éclairage de la cour du SDGSN s'inscrit dans une stratégie lumière globale à l'échelle du site de l'Hôtel National des Invalides. Pour obtenir un éclairage conforme aux normes d'accessibilité en vigueur, nous avons

recherché des systèmes d'éclairage simples, adaptés aux différentes configurations et qui se développent à l'échelle du site. Ils sont respectueux de son architecture majestueuse. Car l'enjeu, outre l'accessibilité nocturne, est de respecter les logiques architecturales à l'œuvre et donc de les comprendre.

maître d'ouvrage

OPPIC, par convention entre le ministère de la culture et le ministère de la défense

architecte

Atelier Cairn architectes

conception lumière

les éclaireurs

opération

5 000 000 € HT

livraison

2021